

« D'Liebi goht dur's Fuasball », première samedi à Raedersdorf



Omniprésent sur scène, François Munch est inondé de soucis qu'il s'efforce de régler, sur fond de joutes footballistiques. DR

Luc Stemmelin

Volontiers ironique ou railleuse, vraiment drôle et bourrée d'agréables surprises humoristiques, *D'Liebi goht dur's Fuasball* (L'amour passe par le football) est à son aise dans un village où l'on sait ce que jouer au foot veut dire. Mais là s'arrête la comparaison, car la vie politique du bourg hôte est quand même moins pétaradante que celle de Muhlburg, la ville où se déroule la pièce. Au centre d'intrigues qu'il invente lui-même pour assouvir ses ambitions électoralistes, le maire, interprété par l'omniprésent François Munch, se démène comme un beau diable pour arriver à ses fins. Mais tout ne se déroule pas comme il l'entend. De multiples personnages autour de lui voient les choses d'un autre œil. Entre un adjoint au maire très marqué à droite,

un entraîneur de foot aux racines italiennes évidemment, une journaliste fouineuse à la recherche du scoop de sa vie, un président de l'association des commerçants actif dans l'opposition, un président du club de foot au grand cœur et pour couronner le tout une Martiniquaise flamboyante qui n'a pas froid aux yeux, le vaudeville en trois actes, mis en scène par Jean-Pierre Acker a de quoi distraire le public. La première, jouée ce samedi, est donnée en faveur de l'association Los Chicos de Cusco-Titicaca, au profit de la scolarisation et du parrainage d'enfants au Pérou, et dont est membre une famille de Raedersdorf.

Y ALLER Raedersdorf, salle des fêtes, samedi 12, vendredi 18, samedi 19 et dimanche 27 mars, vendredi 1^{er} et samedi 2 avril, à 20 h 30. Réservation au 09.51.41.94.11.